

beit mit der Wissenschaft durch immer qualifiziertere vertraglich vereinbarte Forschungskooperation.

Zunehmend wirksam nehmen die Parteiorganisationen auch darauf Einfluß, daß die volkswirtschaftlichen Möglichkeiten der nun annähernd 1000 CAD/CAM-Stationen im Dauerbetrieb voll genutzt werden und zunehmender Effektivitätsgewinn erreicht wird.

Genosse Erich Honecker unterstrich auf dem XI. Parteitag, daß der sozialistischen Rationalisierung größte Bedeutung zukommt, daß sie in großer Breite vonstatten geht und immer mehr von modernsten technischen Mitteln charakterisiert wird. Das Sekretariat der Bezirksleitung hat darauf orientiert, in jedem Betrieb, in jeder Produktionsabteilung dieser Grundanforderung Rechnung zu tragen und zu rationalisieren. So wird heute, ausgehend von den langfristigen Entwicklungskonzeptionen, in der Mehrzahl der Betriebe intensiv daran gearbeitet, den eigenen Rationalisierungsmittelbau in Leistungsfähigkeit und Umfang systematisch zu stärken und zielgerichtet zu einem Zentrum modernster Technologien und zum Hauptträger der materiell-technischen Voraussetzungen für die rasche Überleitung neuer Erzeugnisse und Verfahren zu entwickeln.

Gewicht der Leistungen bewußtmachen

Das Sekretariat der Bezirksleitung sieht in der Breite und Qualität des sozialistischen Wettbewerbs, durch den die Verwirklichung der Beschlüsse des XI. Parteitages zur Sache des Schöpferturns aller Werktätigen wurde, auch einen Gradmesser dafür, wie es gelingt, die führende Rolle der Partei, die Kampfkraft der Grundorganisationen, den massenverbundenen Arbeitsstil und das engagierte, mitreißende Handeln aller Kommunisten weiter auszuprägen.

Konzentriert arbeiten die Parteiorganisationen daran, den Werktätigen das politische Gewicht ihrer Leistungen auf dem Hauptfeld unseres Kampfes bewußtzumachen und sie im Wettbewerb von Erfolg zu Erfolg zu führen, ihren Blick für die perspektivischen Aufgaben zu schärfen und sich bewußt den Anforderungen an die weitere Qualifizierung zu stellen. Besonders Wert legen die Parteiorganisationen darauf, daß sich die Jugend mit wahrer Begeisterung die neuen technischen Möglichkeiten erobert und sich viele Jugendbrigaden und Jugendforscherkollektive der FDJ mit wertvollen Initiativen an die Spitze des Kampfes um immer anspruchsvollere Aufgaben und höchste Ergebnisse stellen.

Massenverbunden, überzeugend und beispielgebend

Ständig vertieft die Bezirksparteiorganisation die Einsicht, daß es in diesem Fünfjahrplan durchweg um eine neue Qualität des ökonomischen Wachstums geht, die voll auf der Steigerung der Arbeitsproduktivität beruht. Nach der vollzogenen Wende zur Intensivierung geht es jetzt darum, sie umfassend und dauerhaft zu gestalten. Gute Führungsarbeit in den Parteiorganisationen gewährleistet, daß die Kommunisten im sozialistischen Wettbewerb das Beispiel geben für vorwärtsdrängende Initiativen und sich jederzeit als gute Gewerkschafter erweisen, daß dem politischen Klima in den Arbeitskollektiven und den sozialen Belangen der Werktätigen anhaltende Aufmerksamkeit geschenkt wird.

Da qualifizierte Leitungsarbeit in den Betrieben, klare Aufgaben und gute Organisation die grundlegenden Voraussetzungen für die erfolgreiche Führung des Wettbewerbes sind, mißt die Bezirksleitung der Leitungstätigkeit, der Befähigung und Erziehung der Kader auch in diesem Zusammenhang größte Bedeutung bei und trägt dem mit einer langfristigen, planmäßigen Kaderarbeit Rechnung.